

Sportabend der Jugend

Wir als Jugend der Gemeinde haben die Turnhalle jeden Freitag ab 20 Uhr zur Verfügung. Das wurde jahrelang immer wieder zum Sport machen ausgenutzt, ist leider wieder in Vergessenheit geraten und wird jetzt durch uns wieder seit ein paar Monaten ausgenutzt zum Sport machen. Meist spielen wir Fußball oder Basketball. Es kommt auch vor, dass wir Völkerball spielen, Ringturnen oder Volleyball spielen. Letztendlich entscheidet es immer die Gruppe an Menschen, die gerade da ist.

Natürlich begleitet uns dabei immer Musik, Getränke und eine Menge Spaß.

Wir freuen uns immer wieder über neue Gesichter, kommt also gerne mal vorbei!

